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THE PAST TENSE

Los verbos en pasado simple permiten hablar de acciones que ya han sucedido (el envió sus actividades, Ella estudió para el chat), se diferencia del pasado progresivo (él estuvo enviando sus actividades, ella estuvo estudiando para el chat) porque no lleva gerundio.

Para formar el pasado se utilizan verbos regulares e irregulares:

· Verbos regulares: se forman añadiendo la particular ED al infinitive: study – studied 

· Verbos irregulares: la escritura de estos verbos en pasado y participio suele ser distinta, es decir, cambia la escritura: take – took

NOTA:

No hay una regla que determine cuáles son verbos regulares y cuáles irregulares, sólo con la práctica se logra diferenciarlos.

Después de conocerse el tiempo presente simple, se hace más fácil comprender este nuevo tiempo, ya que el auxiliar para todos los pronombres es DID, y el orden para las preguntas y negaciones es el mismo.
	1. Verbos regulares terminados en Y precedidos por una consonante, cambia la Y por I y agrega ED:

	I studied my English lesson yesterday

The girl cried because her mother left

The chef fried meat for lunch

	2. Verbos regulares terminados en Y precedidos por una vocal, simplemente agregue ED:

	The team played the game last night

The boy prayed for his mother because she was having an operation

	3. Todos los demás verbos regulares añaden D ó ED para formar el pasado

	We danced during the party at Cibercolegio in december 

	4. Verbos irregulares cambian su forma base al pasado simple

	I saw a movie last night


	AFIRMACIÓN
	
	NEGACIÓN
	
	INTERROGACIÓN

	I

You

He

She

It

We

They 
	listened
	to music 
	
	I

You

He

She

It

We

They 
	didn’t
	listen
	to music
	
	Did
	I

You

He

She

It

We

They 
	listen 
	to music?


Nótese que en la negación y pregunta el verbo se debe escribir en su forma infinitiva, es decir, en presente, sólo se escribe en pasado en la afirmación.
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	Yes, 
	I

You

He

She

It

We

They 
	did 
	
	No, 
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You
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She
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We

They 
	didn’t


WHEN WAS THE LAST TIME YOU . . . ?
Por medio de la pregunta: when was the last time (that) you . . . daremos información de acciones que hemos realizado en el pasado, significa: ¿cuándo fue la última vez que tú . . . ?, como en el caso del español, en inglés se utiliza un complemento en pasado (verbo):

When was the last time you played soccer?

(¿Cuándo fue la última vez que tú jugaste fútbol?)
Al pensar en una posible respuesta nos damos cuenta de la opción de decir una fecha o una cantidad de tiempo desde ese momento hasta ahora:

The last time I played soccer was in May / on vacation / last week / last night / yesterday / last month 

(La última vez que jugué fútbol fue en mayo / en vacaciones / la semana pasada / anoche / ayer / el mes pasado)

O también existe la opción de decir: hace un mes /hace un año / hace dos días / hace 1 semana / 

Para estas respuestas utilizamos AGO (hace) después de la cantidad, ejemplo:

One month ago / one year ago / two days ago / one week ago / 

1. When was the last time you went to Coveñas? 

(Cuándo fue la última vez que fuiste a Coveñas?
a. The last time I went to Coveñas was in December.

(La última vez que fui a Coveñas fue en diciembre)

2. When was the last time you had an accident?

(Cuándo fue la última vez que tuviste un accidente?)

a. The last time I had an accident was three years ago.

(La última vez que tuve un accidente fue hace tres años)


















Oh!, I didn’t give my boss the report!!
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